

L'actu du jour

Accros à l'Internet

Le gouvernement chinois a créé un camp pour soigner les jeunes de leur dépendance à l'Internet.



L'Internet, cela peut devenir une drogue. En Chine, 2,6 millions de jeunes de moins de 18 ans restent des heures ou des jours entiers à surfer sur le Net : ils sont devenus totalement accros. Et si on les prive de leur joujou, c'est l'angoisse ! Certains d'entre eux font de vraies crises de panique. Alors pour leur apprendre à déconnecter, les autorités chinoises ont ouvert un camp d'été dans lequel ils seront soutenus et soignés, loin de leurs écrans. En Europe, un camp du même genre existe. Situé à Amsterdam, aux Pays-Bas, il s'adresse aux jeunes accros aux jeux vidéos. Mais pour ne pas en arriver là, mieux vaut lâcher un peu la souris !

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)